

SUCESOS DE LA FACULTAD

Primera Conferencia de Médicos Veterinarios

Patrocinada por la Asociación Colombiana de Médicos Veterinarios, y bajo la presidencia del doctor Heliodoro Bonilla Guzmán, se reunió en esta ciudad en los días comprendidos entre el 4 y el 10 de mayo, la Primera Conferencia de Médicos Veterinarios, a la cual asistieron alrededor de 80 profesionales de las diversas secciones del país.

Entre el grupo interesante de Conferencias dictadas por profesionales en el transcurso de las reuniones, merecen citarse las siguientes: "Aplicaciones de la Genética a la Industria Animal", por el doctor José Velásquez Q.; "Demostraciones Prácticas sobre lesiones del Hog Cólera", por el doctor Francisco Virviescas; "Contribución al estudio de la Coccidiosis del ganado y de la Salmonellosis de los terneros", por el doctor Roberto Plata Guerrero; "Técnicas modernas sobre necropsias en los animales", demostración práctica por el doctor Jorge E. Albornoz; "La Farmacodinamia en Medicina Veterinaria", por el doctor Kalman Mezey; "Técnica moderna de la rumenotomía", práctica quirúrgica por el doctor Carlos A. Rojas M.; "Medicación intratraqueal por vía oral en los bovinos", demostración práctica por el doctor Rafael Colmenares C.

Se trataron además, en el transcurso de las sesiones, diversos tópicos interesantes tales como estudio de problemas pecuarios, organización de servicios veterinarios,

reglamentación de la profesión médico-veterinaria del país, etc.

Todos los trabajos presentados, así como también las CONCLUSIONES, serán dados a conocer posteriormente por medio de una publicación especial.

Aniversario de la Facultad

El 10 de mayo pasado celebró la Facultad el XXII aniversario de su fundación. Con tal motivo se desarrolló en ese día un programa especial en el que participaron tanto Profesores como alumnos, dentro de un ambiente de alegría y cordialidad.

Grados

Han obtenido el grado de doctor en Medicina Veterinaria, los siguientes profesionales:

El señor Cristóbal Benítez, por intermedio de un trabajo titulado "Algunas consideraciones sobre la cría y obtención del caballo tipo militar de silla en Colombia".

El señor Rafael Mora, quien presentó un trabajo experimental titulado "Contribución al estudio de las plantas tóxicas en Medicina Veterinaria". Esta tesis fue calificada por el Consejo de Jueces de Tesis con "Mención Honorífica".

El señor Carlos J. Guerrero, el cual presentó un trabajo denominado "Principales fraudes en las leches de Bogotá".

El señor Miguel Valenzuela, por intermedio de su trabajo "La trans-

fusión sanguínea en Medicina Veterinaria”.

El señor Julio Cervantes L., quien presentó un trabajo titulado “Reconocimiento zootécnico y censo pecuario de la zona bananera del Magdalena”.

Felicitemos efusivamente a los doctores Benítez, Mora, Guerrero, Valenzuela y Cervantes y les deseamos muchos éxitos en el ejercicio de la profesión.

Establo modelo

Como culminación de una feliz iniciativa, se dio comienzo a la construcción de un establo modelo con capacidad para 20 vacas y con locales adicionales para la instalación del laboratorio de lechería.

Esta construcción, vendrá a llenar un gran vacío existente dentro de la enseñanza práctica de la Bromatología, la Lechería y sus industrias derivadas.